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依据币蛋的显现，截至目前为止去年年底，以太坊最便宜的价格也就一万多一点。

以太坊的行情一向不错，每个价值570美元。虚拟货币总是那么火，很多人都在炒
以太坊。所以我的小组对它的前景非常乐观。。以太坊和虚拟货币挖链网的新闻很
多！

很小。

通常显卡首选是挖eth，所以我&#039；我会说eth。我用自己的卡，叫了几个朋友
挖了几天，挖到了提现限额就跑了。以最快的速度挖提现门槛，断断续续挖了一周
，总收入1000多元。

我的显卡是RTX3090。经过调理后，计算能力在110MH/s左右，功耗和内存频率
比之前更激进。我没有&#039；t根据网上的ash版本调整。毕竟，这是我自己的牌
，我不&#039；Idon’我不敢逼得太紧。

只要你挖过矿就知道，挖矿更多的负载不是在GPU中心，而是在显存上.[XY002][X
Y001]挖矿时，GPU中心完全没有负载，但显存却高强度过载。。绝大多数显卡的
维护不是因为中心故障，而是主存和电源故障。

以我自己的卡为例。在之前的基准测试中，我看到显存最高功耗为135w。外网测
试的游戏峰值功耗在146w左右，但是我在挖矿的时候显存功耗可以达到170wW，
根据矿老板的灰调理，显存直接180w，消耗了整个卡三分之二的功耗。他们手里
的3090显存天天碰壁降低频率。

由于GDDR6X的功耗极高，nv很少在显存中加入温度探头。

我的非公3090在这种情况下最高内存温度可以达到106。不管是在家里还是在学校
我得拿个大电风扇在显卡上吹才能让显存保持在90以内，相对安全。

但是NV也是贼，3090公卡运行4K游戏时内存温度能达到100。但是NV跑进来评论
说只要低于110就安全，然后第一次把内存温度墙调到110。

1。2015年一个以太坊2.83美元，折合19.6512人民币；

2.2016一个以太坊11.54美元，相当于80.1326人&#039；的硬币；[XY002][XY00
1]3。2017年一个以太坊812.54美元，折合人民币5642.1965元；
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4.2018一个以太坊117.09美元，折合813.0613人民币；

5。2019年一个以太坊154.5美元，折合人民币1072.8326元；一个以太坊6.2020
，385美元。，折合人民币2673.47元；

扩展资料：

一、比特币的价值和意义：

比特币是一种加密的数字货币，支付停滞是其主要功能。与激进的现金不同，它是
虚拟的。，按照特定算法出现的一串字符，可以无边界的停滞，而且是去中心化的
，人为不可控的，密码学上保证了安全性和匿名性。可以说是我们这个中心化世界
的一大创新，正是因为比特币有这些属性。完美弥补了国际贸易中保守货币周期长
、利率高、易兑换的缺点。在国际贸易和其他交易中，人们选择比特币作为支付方
式。由于自身的特点和价值的停滞，可以说比特币革命性的改变了一种怀疑传播的
载体和媒介。

二、比特币原理：

比特币是系统自动生成的矿工&#039；完成分配过程的奖励。矿工在这里扮演货币
发行者的角色，他们获取比特币的过程也被称为&quot采矿&quot。所有的比特币
交易都需要矿工挖掘，并记录在这个账本上。事实上，矿工&#039；挖掘就是通过
一系列算法计算出符合要求的哈希值，从而赢得记账权。这个过程其实就是一个试
错的过程。计算机每秒发生的随机哈希冲突越多，首先计算出准确哈希值的概率就
越大。最先计算出准确价值的矿工可以将比特币交易打包成块，然后在整个区块链
进行记录，从而获得相应的比特币奖励。。这就是比特币的发行过程，也鼓励矿工
维护区块链的安全性和防篡改性。

想象者在想象之初，将比特币的总数定为2100万。最终，每个赢得记账权的矿工都
可以获得50个比特币作为奖励。之后每4年减半。预计到2140年，比特币将无法继
续细分，从而完成所有货币的发行，此后不会再增加。

我所在的小组并不是特别看好以太坊2.0。

根据以太坊目前的发展情况，毫无疑问，以太坊一度成为全球最大的公链。随着以
太坊的进一步发展，我们会发现区块链产业也取得了长足的进步。

首先我来说说以太坊的现状。
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以太坊在这波牛市中非常抢眼。换句话说，这个牛市是利用以太坊拉起来的。以太
坊目前有几个困境：第一个困境是交易率太高，吓跑了很多人。第二个困境是交易
速度太慢。网络拥塞效果非常恶劣。第三个困境是交易相对繁琐，其他公链明显优
于以太坊。这是以太坊需求破碎的中心。当以太坊升级到2.0后，这些效果会得到相
应的处理。

二、以太坊2.0感动了很多人&#039；的蛋糕。

这个道理很复杂。以太坊目前是义务的证明方式，也就是我们常说的pow方式。假
设这种形式换成pos形式，看起来确实好很多，但是也直接损害了很多矿工的利益
。想象就是因为矿工，以太坊才被推到了通常的高度。假设以太坊成功过渡到2.0，
当时的POS形态不需要矿工，矿工可以成群出逃。

第三，以太坊2.0获得了去中心化的特性。

以太坊之所以能做到，和以太坊本身的技术能力以及以太坊的去中心化有关。不是
&#039；t去中心化是以太坊的核心吗？假设以太坊正式升级到2.0，35以太坊的质
押真的太高了。几乎没有散户能接受。届时，以太坊将成为一个严重的中心化产品
。虽然很多人都很看好以太坊2.0，但我认为2.0会遭遇残酷的危机。让&#039；让
我们拭目以待。
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